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TOP Betreff 

7 Wiederherstellung des Fußgängerüberweges in der Lindenstraße 

hier: Antrag der CDU-Fraktion vom 20.06.2018 

 

Herr Becker führt zum Antrag der CDU-Fraktion einleitend aus und verweist auf die unzähligen 
Einlassungen der Bürger, die sich aus Sorge für eine Wiederherstellung des Fußgängerüberweges 
(FGÜ) ausgesprochen hätten. Ein FGÜ weise in Deutschland nach wie vor eine hohe Akzeptanz 
auf. 
 
Durch Herrn vom Berg werden die Sorgen der Bürger bestätigt und der Antrag begrüßt.  
 
Herr Nitsche schließt sich seinem Vorredner an und begrüßt, dass die Verwaltung bereits 
eigenständig in die Planungen für eine Umsetzung eingestiegen sei. 
 
Durch Herrn H. Merx wird zum Verständnis nachgefragt, ob ein FGÜ in einer 30er Zone zulässig 
sei. Hiervon könne lt. Herrn FDL Stamm in der Regel abgesehen werden was jedoch für den 
vorliegenden Sachverhalt unerheblich sei, da der Bereich mit Tempo 30 beschildert und nicht 
zoniert sei. 
Herr FDL Stamm führt weiterhin aus, dass eine richtlinienkonforme Herstellung mit Strom, 
Beleuchtung sowie taktilen Leitelementen angedacht sei und hierfür eine entsprechende Zeitspanne 
für Planung und Ausschreibung der Leistungen eingeräumt werden müsse. 
 
Am Beispiel eines Modellversuches in Siegburg wird durch Herrn FDL Stamm das geplante, 
innovative Beleuchtungskonzept vorgestellt. 
 
Als Zeichen der Unterstützung aus der Politik wird die Beschlussvorlage der Verwaltung, die 
lediglich eine Kenntnisnahme vorgesehen hatte, mit einstimmiger Beschlussfassung symbolisch 
bestätigt. 
 
Beschluss: 

Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: Zur Kenntnis genommen 
 




